



# 園だより



めざす子ども像

- ・自然に親しむ子
- ・友だちを大切にする子
- ・外で元気に遊ぶ子

R5年5月26日  
認定こども園いくさと  
☎(82)4380



日	曜	行事予定
2	金	園内研修(講師 神戸女子短期大学大西真弓先生) 布団持ち帰り日(ひよこ・こあら組)
5	月	実習生(うさぎ・きりん・ぞう組) トライやるウィーク(~9日)木育活動(年輪の里)~12日
7	水	水遊び開始
9	金	ワクワクにこにこイングリッシュ(ぞう組) 布団持ち帰り日(ぱんだ組)
12	月	身体測定(きりん・ぞう組)
13	火	身体測定(ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ組)
14	水	水泳教室②(ぞう組)
16	金	給食試食会(きりん組) 布団持ち帰り日(うさぎ組)
19	月	プール開き(うさぎ・きりん・ぞう組)
20	火	AED講習会(職員)
22	木	歯科検診(ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ・きりん組) 誕生会
23	金	布団持ち帰り日(きりん組)
27	火	避難訓練
28	水	水泳教室③(ぞう組)
29	木	歯科検診(ぞう組・前回欠席者) ベビーマッサージ(すくすく広場・ひよこ組)

兵庫県の「県花」である「ノジグク」(昭和29年選定)も、「牧野富太郎」さんが発見して命名した植物であることを知り、改めて牧野さんという人物の偉大さに驚いています。園児たちも、散歩に出かけると、歩いている道端に咲いている植物にたくさん出会うことがあります。そんな時、善悪だけで判断すると、「花を摘んではいけない」ということになりま。しかし、花は、時に摘み取る必要がある場合もあります。『大切なことは、良い、悪いでの判断基準を教えるのではなく、摘んで良い場所、いけない場所、時期、摘み取る方法などを伝えることです。そして、観察力、注意力を身につけ、状況判断できるようになるための援助が必要だと考えています。園庭での遊びの中で丁寧に伝えていくことで、保育者間で共通理解していきます。』そうすると、1,2歳児でも、「まだ赤ちゃんだね」と花にそっと触れるようになったり、指先で慎重に摘み取ったりすることができるようになります。

保育実践は、つかみどころのない営みのように見えます。二度と同じことが起こらず、こうすれば必ずこうなるという確実性がなく、同じことを見る角度により様々な意味を持ち、それが起こった要因や過程は複雑に絡み合っており、あらゆることに曖昧さが残ります。それはだれもが安心して寄りかけられる正解など見つけることができないということであり、だからこそ、保育実践を分かろうとする思考や試行に終わりがなく、大変でもあり、楽しくもあるのです。今年、6月2日(金)に事前研修、7月7日(金)には公開保育(市教委指定)を開催します。大西真弓先生(神戸女子短期大学幼児教育学科教授)に来ていただき、指導を受けます。たくさん示唆を受けながら、保育の質の向上を図っていきます。



## お知らせとお願い

- ★園児歯科検診について
  - 6月22日(木)9:30~・・・ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ・きりん組
  - 6月29日(木)9:30~・・・ぞう組・前回欠席者
- ★お昼寝用バスタオルについて
  - 暑くなってきましたので、お昼寝用掛け布団をバスタオルに替えたいと思います。6/5(月)にパジャマ袋に入れて持たせてください。掛け布団は、各学年の布団持ち帰り日まで預かっておきます。
- ★木育活動について
  - 木育活動として柏原年輪の里から6/5(月)~12(月)の期間、木製玩具を貸していただきます。木に触れて楽しく遊びたいと思います。
- ★園内研修について(6/2(金))
  - 今年度は丹波市内の保育者の方々に見ていただく公開保育が7/7(金)にありその事前研修として神戸女子短期大学の西真弓先生に来ていただき園内研修を行います。
- ★6/7(水)より水遊びが、6/19(月)よりプール遊びが始まります。髪の毛は短く切るか、飾りの付いていないゴムでくくってあげてください。

\*土曜日保育...3日・10日・17日・24日  
\*貯金口座引落日(JA・中信)・・・27日

### 個別懇談会の予定

- ・ひよこ・こあら・ぱんだ組・うさぎ組...7/24(月)~28(金)
- ・きりん組...9/4(月)~9/8(金)

※詳細は後日お知らせします。